
 

 

Einladung 

Rede-Runde 

„Wir fragen nach…“ 

Thema: Was ist inklusive Bildung?  

Teil 1: Schule 

 

 

 

 

WANN?       Mittwoch, 19. Januar 2022 

UHRZEIT?     18:00 – 20:00 Uhr 

WO?     Video-Treffen über das Internet  

Ihr könnt teilnehmen mit: 

• Telefon 

• Handy mit Internet-Verbindung 

• Computer 

 



 
 

 

2 

Die Teilhabe-Beratungen Olpe und  

Siegen-Wittgenstein (EUTB®)  

laden hierzu herzlich ein. 

 

Anmelden ab sofort:  

Ihr möchtet dabei sein? 

Dann ruft uns an:   0 2 7 1 4 8 5 3 6 9 0 0                                        

Oder schreibt uns eine E-Mail:  info@teilhabeberatung-siegen.de   

Jeder darf mit-machen!   

Vor allem jüngere Menschen und Erwachsene 

mit Behinderung. 

Auch Angehörige und alle Interessierten sind willkommen. 

Man muss nichts dafür bezahlen.  

Gerne kann man unsere Einladung weiter-sagen. 

 

Ihr habt Unterstützungs-Bedarf?  

Ihr braucht eine Gebärden-Dolmetschung?  

Sagt uns das bitte mit der Anmeldung.  

Bei der Rede-Runde sind Schrift-Dolmetscher dabei. 
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Darum geht es: 

Wir wollen über inklusive Bildung reden.  

Das heißt: Am 19.01.2022 geht es um Schule.  

Diese Fragen wollen wir in der Rede-Runde beantworten: 

Wie finde ich die richtige Schule für mich?  

Wer hilft mir in der Schule? 

Was macht eigentlich eine Integrations-Kraft oder eine 

Schul-Assistenz?  

Was ist, wenn ich Hilfs-Mittel in der Schule brauche?  

Welche anderen Hilfen kann ich für die Schule bekommen? 

Was sind gute Beispiele für Inklusion in der Schule? 

Wir besprechen das alles in ruhiger und lockerer Runde. 

 

Mit dabei: 

Zu Gast sind mehrere Menschen aus Olpe und Siegen-Wittgenstein. 

Sie erzählen uns von eigenen Erfahrungen in der Schule. 

Außerdem stellen sich diese Vereine vor: 

„INVEMA“ aus Kreuztal und 

„Gemeinsam leben, gemeinsam lernen Olpe plus“ aus Olpe. 

Beide Vereine setzen sich für Inklusion ein.  
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So erreicht Ihr uns bei Fragen: 

Telefonisch:  0 2 7 1 4 8 5 3 6 9 0 0 oder  

per E-Mail:  info@teilhabeberatung-siegen.de  

Wir freuen uns auf Euch!  

 

Zu den Veranstalter*innen: 

Das sind wir. 

Wir unterstützen Euch seit 2018 

bei ganz unterschiedlichen Fragen  

zum Thema Behinderung.  

Die Beratung ist kostenlos  

und unkompliziert. 
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